

newsletter der Kath. Kirchengemeinde St. Albertus Magnus



Impuls zur Woche:

"Die Stunden, nicht die Tage, sind die Stützpunkte unserer Erinnerung." (Joachim Ringelnatz)

St. Albertus Magnus

Wortgottesfeier am Freitag

Am Freitag, 06.02. feiern wir um 9:00 Uhr Wortgottesfeier mit Pastoralreferent Uwe Schindera.

Eucharistiefeier und Kerzenweihe

Herzliche Einladung zum Gottesdienst am Samstag, 31.01. um 18:30 Uhr mit Kerzenweihe und Spendung des Blasiussegens.

Eucharistiefeier mit Erstkommunionkindern, Kinderkirche und Kirchenkaffee

Der Gottesdienst am Sonntag, 08.02. um 11:00 Uhr feiern wir gemeinsam mit den Erstkommunionkindern.

Ebenfalls ist an diesem Sonntag wieder Kinderkirche.

Kirchenkaffee

Nach dem Gottesdienst besteht Gelegenheit zur Begegnung beim Kirchenkaffee. Ein neues Konzept wird erstmalig ausprobiert: Es besteht die Möglichkeit zu einem Predigt nachgespräch mit dem Seelsorger.

We laden ein:

Ökumenischer Nachmittag für Junggebliebene in Oberesslingen am Donnerstag, 19. Februar um 14:30 Uhr, Ev. Versöhnungskirche, Paracelsusstraße

Gerhard Proß ist neben Roman Herzog und Helmut Kohl Träger des europäischen St.-Ulrich-Preises. Er gehört zu den Gründern des Netzwerkes „Miteinander für Europa“ mit rd. 300, in unterschiedlicher Dichte miteinander verbundenen christlichen Gemeinschaften, Initiativen und christliche Zentren. Mehr als 25 Jahre nahm er die Leitung des Treffens von Verantwortlichen in Deutschland wahr. In seinen vier Jahrzehnten als Geschäftsführer führte er den CVJM Esslingen zu einer bundesweit herausragenden Stellung.

„**Sternstunden der Einheit**“, so haben Gerhard Proß und Pater Lothar Penners ihr neues Buch überschrieben. Die Autoren lauschten auf Töne aus der „himmlischen Partitur“ und hörten von einer Zeit der Gnade des Eins-Werden des Volkes Gottes. Das Buch beschreibt das *Netzwerk Miteinander* für Europa. Vor wenigen Jahren war es noch undenkbar, dass sich betont katholische, marianische Bewegungen mit evangelikalen und freikirchlichen Gemeinschaften treffen und eine solche Einheit erleben würden. Mit großem Erstaunen sehen wir heute, welche gewaltigen Türen, ja Türen der Kirchengeschichte, sich öffneten. Sehr persönliche Berichte geben Zeugnis vom Wirken des Hl. Geistes im Hier und Jetzt.

Miteinander für Europa ist eine prophetische Stimme, ein Licht, nicht nur für Europa, sondern für die Welt. Gemeinsam haben sich die Autoren auf den Weg gemacht, weil sie deutlich den Ruf Gottes gehört hatten: „Sammelt mir mein Volk!“

Es ist ein Abenteuer, sich auf Gottes Führung einzulassen. Gerhard Proß lädt dazu ein, ihn bei seinem Vortrag auf der spannenden Reise im Vertrauen auf Gott zu begleiten. Er lässt Sie teilhaben an historischen Momenten mit einem Blick hinter die Kulissen. Nicht zuletzt berichtet er von Schlüssel und Schlüsselerfahrungen der Einheit, die dabei helfen können, die Türen für weitere Schritte der Einheit zu öffnen.

Palmenbuschen basteln - Grüngut

Die Palmbastel-Team trifft sich jeden Donnerstag (auch heute) um 15:00 Uhr im UG des Gemeindehauses. Wenn Sie Zeit und Lust haben, kommen Sie einfach dazu. Wir freuen uns auf Unterstützung.

Für die **Palmsträußchen an Palmsonntag (29.03.)** benötigen wir wieder Thuja, Buchs, Rosmarien u.ä. Gerne im Pfarrbüro jetzt schon melden, wenn Sie Grünzeug spenden können. Abgabe des Grüngut Ende März 2026. Herzlichen Dank.

Rubrik "Save the Date":

Liturgieausschuss 11.02. - KGR-Sitzung 19.02. - Wortgottesfeier 22.02. - Mittagstisch in Oberesslingen (bisher Mettingen) 28.02. - Nachmittag für Junggebliebene 19.03.2026 - Weitere Informationen erfolgen zeitnah.

Gesamtkirchengemeinde Esslingen

Ökum. Gottesdienst im Klinikum Esslingen (Kapelle)

Jeden Sonntag um 9:00 Uhr laden wir herzlich zur Mitfeier des ökumenischen Gottesdienstes in der Krankenhauskapelle ein.

Gemeinsamer Gottesdienst im Münster St. Paul

Am Sonntag, 01.02. feiern wir mit allen Gemeinden gemeinsam Gottesdienst um 10:30 Uhr im Münster St. Paul mit Kerzenweihe und Spendung des Blasiussegens.

St. Josefsfrühstück in Esslingen-Hohenkreuz

Zum St. Josefsfrühstück am Samstag, 14.02. von 9:30 – 11:00 Uhr, Barbarossastr. 49, in Hohenkreuz sind alle Alleinstehenden, Alleinerziehenden und Bedürftige herzlich eingeladen.

Die neue Ausgabe des Gemeindebriefes "KatholischES" Februar - März 2026 erscheint zum 1. Februar 2026. Nähere Informationen entnehmen Sie bitte diesen.